

## Eine echte Panzerlimousine

23.09.2014



Die Firma Stoof bei Berlin hat sich auf Krisenregionen spezialisiert und baut Panzerfahrzeuge. Kunden sind u.a. die EU und die UN Einrichtungen. Auf der Security Essen stellen sie einen ganz neuen Geländewagen vor, für rund 300.000 Euro. Wir haben mit der Firma über die Besonderheiten dieses Fahrzeugs gesprochen.

### **Anmoderation:**

Wer in Krisenregionen arbeitet, wie etwa Syrien oder Irak, lebt und ungefährlich. Um sicher durch den Tag zu kommen, stellen viele die Firmen oder Organisationen wie die UN gepanzerte Fahrzeuge für ihre Mitarbeiter bereit. Auf der Security in Essen, die Weltleitmesse für Themen rund um Sicherheit, werden bis Freitag (26.9.) die neuesten Panzerfahrzeuge vorgestellt. Unser Reporter Bamdad Esmaili, hat ein Modell genauer angeschaut.